

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh perhatian orang tua terhadap disiplin belajar peserta didik di masa pandemi covid-19 di SDN Tugu Selatan 02 tahun ajaran 2020/2021. Perhatian orang tua selama masa pandemi covid-19 sangat diperlukan bagi peserta didik guna meningkatkan dan menumbuhkan disiplin belajar peserta didik saat belajar di rumah atau dalam jaringan. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji signifikansi dengan nilai signifikansi diperoleh sebesar  $0,000 < 0,05$  yang artinya terdapat pengaruh signifikan variabel perhatian orang tua (X) terhadap variabel disiplin belajar peserta didik (Y) dengan kekuatan pengaruh perhatian orang tua terhadap disiplin belajar peserta didik sebesar 29,9%. Berdasarkan hal tersebut maka disimpulkan bahwa perhatian orang tua berpengaruh positif terhadap disiplin belajar peserta didik di SDN Tugu Selatan 02.

### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan peneliti, maka saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi orang tua

Diharapkan setiap insan orang tua lebih memberikan perhatian kepada anaknya baik dari membimbing, memotivasi, dan mengawasi anak

selama pembelajaran di rumah agar anak tetap belajar dalam pengawasan orang tua dan sebagaimana agar proses pembelajarannya pun berjalan dengan efektif seperti mengintruksikan peserta didik dalam mengerjakan tugas.

2. Bagi guru

Diharapkan mampu membuat suasana saat belajar di rumah peserta didik belajar dengan efektif sehingga peserta didik dapat disiplin dalam setiap kegiatan pembelajaran.

3. Bagi sekolah

Diharapkan bagi sekolah untuk tetap menjalin hubungan dengan setiap orang tua peserta didik agar selalu memberikan arahan untuk orang tua tetap membimbing, memotivasi dan pengawasan selama belajar di rumah.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan dapat menjadi bahan referensi untuk penelitian selanjutnya dengan variabel penelitian yang lebih bervariasi.